

## Arbeitskameraden des letzten Belval-Hochofens sahen sich wieder



**Niederkerschen.** Als am 27. August 1997 der letzte Hochofen von Arbed in Belval stillgelegt wurde, beschlossen die Arbeitskameraden aus den Bereichen Mechanik, Elektronik und Fertigung sich jedes Jahr am letzten Freitag des Monats Oktober wiederzusehen. Dieses Versprechen gilt noch immer und jüngst fand die 19. Auflage des Treffens der früheren Arbeitskameraden statt. Auf Einladung von Armand Conzemius, der von Anfang an als Organisator figu-

riert, fanden sich 26 ehemalige Kameraden aus dem Hochofenbetrieb in der „Béierhaascht“ ein. Die Stimmung war ausgezeichnet, das Essen hervorragend und bevor man auseinander ging, wurde vorgeschlagen, nächstes Jahr zum 20. Jubiläumstreffen ein etwas größeres Programm ins Auge zu fassen. Jeder, der dabei sein möchte, sollte sich die Telefonnummer 50 76 08 von Armand Conzemius merken und sich zeitig anmelden. (TEXT/FOTO: LUCIEN WOLFF)